



お祝いの ことば

北海道教育委員会教育長 中川利若

幕別町体育連盟20周年おめでとうございます。

幕別町体育連盟が創立されました昭和33年頃は、戦後の荒廃した社会も国民の努力によって復興し、日本のスポーツ界も世界の中に復帰がなり、新生日本の意欲と実力を遺憾なく発揮した時期であり、国内的にも、活力ある社会生活に果すスポーツの価値が再認識され、市町村を中心にスポーツ大会等が活発に行われるなど、生活の中のスポーツが始動した時期でもあります。

このような地域のスポーツやみんなのスポーツの普及振興の担い手として活躍されたのは、幕別町体育連盟の皆様のように、地域でスポーツ活動をしておられる市町村の体育協会や体育連盟の方々でありました。

お聞きするところによると、幕別町においても、戦後、スポーツを愛好する人々が同好会を結成し、スポーツに親しんでこられ、その会員の増加、組織の拡大から昭和33年、この人たちが中心になって幕別町体育連盟を創立されて、幕別町のスポーツの普及、振興の先頭にたたれ活躍されました。

特に、町教育委員会と一体となった各スポーツ事業の推進は、今日の幕別町スポーツ隆盛の基礎を築きあげられ、以来20年、町スポーツの振興に御努力をいただいたと伺っております。

このような皆様方の御努力により、年々、健康、体力についての関心が高まり、スポーツを実践する人々が増加しております。道教委としましても「道民皆スポーツ」をめざして住民のスポーツを普及、振興のための数々の施策を推進して参りましたが、スポーツの振興は、スポーツをする人の「やる気」と、それを助長し指導される優れた指導者に負うところが大きいと考えております。

この意味からも、地域にあって日夜わかたず御活躍されておられる幕別町体育連盟の皆様に一層の期待を寄せるとともに、幕別町体育連盟が今後ますます発展されることを祈念して、お祝いのことばといたします。